
（次回）第８回学校運営協議会は【平成 31年２月 18日（月）18:00～】となります。 

東柏ケ谷小学校ランチルームです。 

第７回 学校運営協議会 
平成 30年 12月３日（月）15：30～ 

東柏ケ谷小学校 ランチルーム 

記録：柴田 

≪参加者≫ 芳賀敬子 蓮沼浩子 二見吉男 鈴木房多 長井徹 柳下泰介 國吉聖 小池一美   

伊藤美緒 橋本絵美里 守谷美子 川崎好仁 霜島恵 茅泰幸 重岡慎一朗 東優也 増村晋弥   

田中康平 齋藤さち子 柴田稜介 人見直史 草彅勇誠 

１ コミュニティー・スクール（CS）推進委員会委員長より 
２ 学校長より 
３ 三世代交流「とうはくコミコミ合唱団」について 
・反省と次回に向けて 
＜よい点＞ ・参加して感動した人が多い。 

・子どもと関わるような活動が組み込まれていてよかった。 

・待機場所を CS ルームにしたことで紹介につながったり、関わりが増加したりした。 

・85 歳の方が初めて来校した。学校という場に来る機会がなかったが、交流する機会

がもててよかった。 

＜改善点＞ ・譜面よりも大きめの文字で歌詞カードを作成した方がよかった。 
        ・地域の方の名札を準備したほうがよい。 
        ・いすの数を増やし、配置場所を考えることが必要。（どうしても遠慮してしまう。） 

＜今後の予定について＞ 
１月 22 日、２月 12日、３月 22日の３回を予定している。いずれも 13時からを予定。 

文書を配付する予定はなし。（口コミ等で広がることを考えている。） 

 
４ 来年度の教育課程について 
  配付した資料を見て各学年の学習している内容や時期をお知らせしたい。地域の中で学校教育

に協力していただける方がいらっしゃいましたら、お知らせいただきたい。本日は、紹介のみに

させていただき、今後ご提案等ございましたらご連絡いただきたい。 
例）ヒトの誕生 → 地域の方をお招きし、妊娠中の頃のお話をしていただいた。 

 
５ グラウンドゴルフ大会について 
 １月 16日（水）に開催予定。（予備日 1月 23日（水））12月 20日 14時～事前打ち合わせを行う。 

 
６ その他 
・あいさつ啓発缶バッジ（校内配付状況の報告とポスター掲示について） 
  教育相談の時に未配付の保護者に対して宣伝を行った。 
 ポスター掲示については、拡大コピーしたものだけではなく、縮小し各教室にも掲示を行う予定。 
 



（次回）第８回学校運営協議会は【平成 31年２月 18日（月）18:00～】となります。 

東柏ケ谷小学校ランチルームです。 

７ 通学路について 

  子どもの安全を最優先し通学路の変更を検討。警察、市教委等と点検を行った。今後、PTA と

会議を重ね、より安全な通学路について考えていく。 


